



SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES

? LES CLAYES-SOUS-BOIS Les fondateurs de la maison de santé honorés



Le maire Philippe Guiguen (à g.) remet la médaille de la Ville au docteur Djamel Djelailia.
Alexandre MARQUÉ

Après un an et demi de travaux, la maison de santé pluriprofessionnelle (MSP) Simone-Veil des Clayes-sous-Bois

a ouvert ses portes fin octobre 2024. Pour remercier les praticiens de leur investissement dans ce projet important pour la commune (6,73 millions d'euros), le maire Philippe Guiguen a tenu à honorer trois praticiens qui exercent dans cette structure installée dans l'ancien bâtiment de la Sécurité sociale. Ce mardi 21 janvier, à l'occasion de ses vœux, à l'espace Philippe-Noiret, l' élu a remis la médaille de la Ville au docteur Djamel Djelailia, ORL et président de l'association de la MSP, au docteur Thierry Baron, médecin généraliste, se-

crétaire et fondateur de cette association, et à Natacha Lavabre, infirmière et coordinatrice de la MSP. « **Sans cette MSP, nous serions devenus un vrai désert médical** », rappelle le maire. Thierry Baron se félicite d'avoir « **un bel outil** » pour travailler. Djamel Djelailia se réjouit, lui, d'avoir « **été associé dès le départ dans ce projet. C'était très important** ». ■

par • Alexandre Marqué

